



MUSÉE  
DES  
BEAUX-ARTS  
DE QUIMPER



^ Casque de  
réalité  
virtuelle  
dans  
l'exposition  
Jean Le  
Moal

EXPOSITION TEMPORAIRE

Publié le 31 mai 2018

## LA RÉALITÉ VIRTUELLE S'INVITE AU MUSÉE !

Muni d'un casque de réalité virtuelle, le visiteur est invité à vivre une expérience immersive et à découvrir en 360 degrés la cathédrale de Saint-Malo et ses vitraux conçus par Jean le Moal. Un écran permet aux accompagnateurs de suivre l'expérience en 2 dimensions. Du 9 juin au 17 septembre. #expolemoal



Consignes sanitaires pour une visite sereine

Le Pass' Quimper 2017



≡ RETOUR À LA LISTE



MUSÉE  
DES  
BEAUX-ARTS  
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts

40, PLACE SAINT-CORENTIN  
29000 QUIMPER

☎ 02 98 95 45 20

@ CONTACTEZ-NOUS